
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２９年５月２５日（木）１３：３７～１６：０５  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２２名 
 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（４月２０日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 
 

議    事 
【協議事項】 
１．大阪大学蛋白質研究所長選考規程の一部改正について 

  同規程第４条の一部の箇所について、現状にそぐわないことから、削除したい旨の提案があり、審議した

結果、承認した。 

 

２．「蛋白質研究所教員評価委員会内規」の制定及び「教員評価基準」、「教員の個人評価の方法（詳細）について」の一部改正について 

評価委員会とは別に教員評価委員会を設置し、「蛋白質研究所教員評価委員会内規」を制定すること、「同

基準」と「同評価（詳細）の方法について」は、軽微な変更をおこなう旨の提案があり、審議した結果、承

認した。 

 

３．オーストラリア国立大学とのクロス・アポイントメントに関する協定の締結依頼及び当該制度による特任教員の雇用について 

   平成２９年度においても継続して候補者を特任准教授(常勤)として雇用を予定していること、クロス・ア

ポイントメント制度にかかる協定を締結し、平成２９年９月１日から平成３０年３月３１日の間を予定して

いる旨の提案があり、審議した結果、承認した。 

 

４．平成２８年度決算案について 

平成２８年度決算案について提案があり、審議した結果、承認した。 

 

５．平成２９年度予算案について 

平成２９年度予算案について提案があり、審議した結果、承認した。 

 

６．光合成学会の講習会後援について 

光合成学会の講習会後援について提案があり、審議した結果、承認した。 

 

７．SPring-8の蛋白研ビームラインの再契約について 

SPring-8の蛋白研ビームラインの再契約について提案があり、審議した結果、承認した。 

 

８．特別研究学生の受入について 

候補者を蛋白質高次機能学研究部門・高次脳機能学研究室に特別研究学生として受入れることについて提

案があり、審議した結果、承認した。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１１件の報告があった。 

【学内委員会】 

    教育研究評議会（５月１７日開催）、部局長会議（５月１７日開催）、学術研究機構会議（４月２８日 

   開催）、国際交流委員会（４月２５日、５月２３日開催）、公開講座運営委員会（４月２８日開催）、吹 

田地区事業場安全衛生委員会（５月９日開催）、遺伝子組換え実験安全委員会（５月１０日開催）、男女 

共同推進センター会議（５月１０日開催）、全学教育推進機構会議（５月１９日開催） 

【所内委員会】 

共同利用・共同研究委員会（５月１８日開催）、共通施設運営委員会（５月１８日開催） 

 



２．「平成２９年度外国人学生のための進学説明会」等への教職員派遣について（依頼） 

「平成２９年度外国人学生のための進学説明会」等への教職員派遣について協力依頼があった。 

 

３．蛋白質研究所・研究室公開について 

６月１７日に蛋白質研究所・研究室公開を実施すること、各教員へ研究室希望のメール等があれば、この

研究室公開に参加するよう案内願いたい旨報告があった。 

 

４．高校生向け蛋白研セミナーについて 

８月２日に高校生向け蛋白研セミナーを実施する旨報告があった。 

 

５．平成２９年度春季防災・安全講習会について 

  同講習会を６月１日（木）に開催する旨報告があった。 

 

６．平成２９年度いちょう祭参加者調査票について 

４月３０日に開催した平成２９年度いちょう祭の参加者について、高校生９名、その他１０９名、合計１

１８名が来所した旨報告があった。 

 

７．平成２８年度公的研究費における教員発注金額について 

顕著な偏りはなかった旨報告があった。 

 

８．会計実地検査の実施について 

５月２９日（月）から６月１日（木）までの４日間実施されるので、各教員へ協力依頼があった。 

 

９．名刺作成について 

阪大公式素材集の名刺テンプレートを使用し、公的に使用する場合は、各研究室の運営費交付金で購入可

とする旨報告があった。 

 

10．平成２９年度ｅラーニング等による研究倫理教育の受講について 

受講登録作業が完了し、６月１日から実施する旨報告があった。 

 

11．蛋白質研究奨励会奨学生の推薦について 

機能・発現プロテオミクス研究室配属の理学研究科 D3を蛋白質研究奨励会奨学生とした旨報告があった。 

 

12．研究従事の受入れについて 

研究従事１件の受入れについて報告があった。 

 

13．海外渡航について 

海外渡航１１件について報告があった。 

 

14．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

15．４月度エネルギー使用量一覧表について 

４月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

16．その他 

  ・データベース開発研究室・旧外国人研究員枠による特任教授（常勤）について 

    ６月１日付け採用予定者について紹介があった。 

 

  ・高度副プログラムについて 

    高度副プログラムの履修登録者について、理学研究科６名、生命機能研究科３名及び工学研究科３名

の合計１２名が登録している旨報告があった。 

 



  ・学生のメーリングリストについて 

    学生のメーリングリスト作成について提案があり、種々意見交換が行われた。 

 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、６月２９日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に開催

予定である旨説明があった。 

 

以 上 

 


